

ABSTRAK

Nurlen Hasanah : Peran Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Padang dalam Pengembangan Kawasan Wisata Gunung Padang

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Peran Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Padang sebagai Fasilitator dalam Pengembangan Kawasan Wisata Gunung Padang; 2) Peran Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Padang sebagai Dinamisator dalam Pengembangan Kawasan Wisata Gunung Padang; 3) Peran Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Padang sebagai Motivator dalam Pengembangan Kawasan Wisata Gunung Padang. Penelitian ini dilakukan di Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Padang. Metode penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Informan penelitian adalah Kasi Destinasi dan Usaha Industri Pariwisata, Kasi Pendataan dan Perencanaan, Petugas Kebersihan kawasan wisata Gunung Padang, Masyarakat, dan Wisatawan. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi langsung, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui tahap-tahap pengumpulan data, reduksi data, sajian data dan penarikan kesimpulan. Pemeriksaan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi data yaitu triangulasi sumber data dan metode. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa; 1) Peran Fasilitator pada Dinas Pariwisata dan Kebudayaan kota Padang dalam pengembangan kawasan wisata Gunung Padang kurang optimal karena penyediaan sarana dan prasarananya belum lengkap, pemeliharannya juga kurang baik, dan dalam mempromosikan objek wisata juga belum maksimal; 2) Peran Dinamisator pada Dinas Pariwisata dan Kebudayaan kota Padang dalam pengembangan kawasan wisata Gunung Padang belum optimal karena kurangnya kerjasama yang dijalin dengan pihak swasta dan masyarakat; 3) Peran Motivator pada Dinas Pariwisata dan Kebudayaan kota Padang dalam pengembangan kawasan wisata Gunung Padang kurang optimal karena kurang agresif dalam memberikan motivasi kepada investor dan masyarakat untuk tertarik dan berperan aktif dalam pengembangan kawasan wisata Gunung Padang. Kendala yang dihadapi dalam, pengembangan Kawasan Wisata Gunung Padang yaitu anggaran dan SDM (Sumber Daya Manusia).

Kata kunci : Peran Dinas, Gunung Padang